

Azur
white

RESORT

RAS EL HEKMA

Pool

— Restaurant —

Menu

السلطات

Salads

Green Garden Salad Lettuce, cucumber, tomatoes, bell peppers, sweet corn and carrot, served with blue cheese dressing.	EGP 200	سلطة الخضروات خس، خيار، طماطم، فلفل ألوان، ذرة حلوة وجزر، تقدم مع صوص الجبنة الريففور.
Greek Salad Cucumber, green bell peppers, tomatoes, sliced red onions, olives, feta cheese, fresh mint leaves and dressing.	EGP 270	السلطة اليونانية خيار، فلفل أخضر، طماطم، شرائح البصل الأحمر، زيتون، جبنة فيتا، أوراق النعناع الطازجة والصوص الخاص.
Chicken Caesar Salad Served with chicken breasts, parmesan cheese, croutons and Caesar dressing.	EGP 350	سلطة سيزر بالدجاج تقدم مع صدور الدجاج، جبنة بارميزان وخبز الكروتون مع صوص السيزر.

الأطباق الرئيسية

Main Course

تقدم مع إثنين من إختياركم: خضار مشوي، خضار سوتيه، أرز، بطاطس مقلية

سerved with two of your choice: Grilled vegetables, Sautéed vegetables, Rice, French fries

Chicken	الدجاج
Grilled Chicken With Spices Grilled marinated half chicken.	دجاج مشوي بالبهارات نصف دجاجة متبلّة مشوية.
EGP 650	

Meat	اللحوم
Grilled Beef Medallions Medallions of beef fillet, served with black pepper or mushroom sauce.	فيليه مشوي لحم بقرى مشوي، يقدم مع صوص الفلفل الأسود أو المشروم.
EGP 1350	

Seafood	المأكولات البحرية
Grilled Salmon Grilled salmon with garlic butter sauce, served with spaghetti with shrimps and creamy sauce.	سلمون مشوي سلمون مشوي مع صوص الزبدة بالثوم ويقدم مع الاسباجيتى بالجمبري وصوص الكريمة.
EGP 1500	

Pasta

المكرونة

Penne Arrabbiata Penne with tomato sauce, garlic, red chili peppers and parsley.	EGP 450	پنا أرابياتا مكرونة پنا بصوص الطماطم، ثوم، الفلفل الأحمر الحار والبقدونس.
Spaghetti Bolognese Spaghetti with minced beef and tomato sauce.	EGP 550	اسباجيتي بولونيز مكرونة اسباجيتي مع اللحم المفروم وصوص الطماطم.
Penne Alfredo Penne with cream sauce, mushroom, chicken breasts and parmesan cheese.	EGP 600	پنا ألفريدو مكرونة پنا مع صوص الكريمة، مشروم، صدور الدجاج والجبنه البارميزان.

Sandwiches

الساندويتشات

All sandwiches are served with French fries

تقدم جميع الساندويتشات مع البطاطس المقلية

Golden Cheese Sandwich Double toasted bread with cheddar cheese and sliced tomatoes, served with olives slices.	EGP 400	ساندويتش الجبنه الذهبي طبقتين من التوست المحمص، جبنه شيدر وشرائح الطماطم، يقدم مع شرائح الزيتون.
Plain Or Cheese Beef Burger Sandwich Grilled beef burger with tomatoes, lettuce, pickled yellow onions with our blend of spices and mayo.	EGP 600	ساندويتش البيف برجر سادة او بالجبنه برجر اللحم المشوي، طماطم، خس وبصل أبيض مخلل مع تشكيلة من البهارات والمايونيز.
Chicken Pané Sandwich Breaded chicken breasts with lettuce and mayo, served in French bread.	EGP 550	ساندويتش الدجاج البانيه صدور دجاج بانيه، خس ومايونيز، في خبز فرنساوي.

Desserts

الحلويات

Chocolate Profiterole	EGP 400	بروفيترول شوكولاتة
Fresh Fruit Salad	EGP 300	سلطة الفواكه الطازجة
Rice Pudding With Nuts	EGP 300	أرز باللبن مع المكسرات

Soft Drinks

Pepsi, Diet Pepsi, Mirinda, 7up	EGP 150
Tonic Water, Soda Water	EGP 150
Birell (Non-Alcoholic Beer)	EGP 180
Schweppes Gold (Non-Alcoholic Malt)	EGP 180
Schweppes Pineapple (330 mL)	EGP 180
Red Bull Energy Drink (250 mL)	EGP 250

المشروبات الغازية

بيبسي، دايت بيبسي، ميرندا، سشن اپ
مياه الصودا، مياه التونك
بيريل (بيرة خالية من الكحول)
شوبيس جولد (شعير خالي من الكحول)
شوبيس أناناس (330 مل)
ريد بل مشروب الطاقة (250 مل)

Water

Mineral Water (600 mL)	EGP 80
Mineral Water (1.5 L)	EGP 130
Sparkling Water	EGP 150

المياه

مياه معدنية (600 مل)
مياه معدنية (1.5 لتر)
مياه فوارة

Hot Drinks

Tea, Green Tea	EGP 150
Hibiscus, Anise, Peppermint	EGP 150
Nescafé	EGP 150
Turkish Coffee	EGP 150
French Coffee	EGP 170
Cappuccino	EGP 200
Latte	EGP 200
Hot Chocolate	EGP 200
Espresso	EGP 180

المشروبات الساخنة

شاي، شاي أخضر
كرديه، يانسون، نعناع
نسكافيه
قهوة تركي
قهوة فرنساوي
كابتشينو
لاتيه
شوكولاتة ساخنة
إسبريسو